

# こんにちは鳥栖！～市内に住む外国人エッセイ～ vol.29

私はフィリピンのダバオ市から来ました。パールファームビーチなどの美しいビーチが有名です。サマールのアイランドガルドシティでは、スキューバダイビングやサンゴ礁を楽しむことができます。また、ドリアンやバナナ、マンゴーなども有名です。

私はさまざまに旅行するのが好きです。でも、これまで訪れた国の中で、日本が一番好きです。2016年の秋に観光客として初めて日本に来て、2019年1月に再来日しました。今回は観光客ではなく、日本での生活を体验し、日本文化をより深く理



国籍  
フィリピン

名前 ジョセリンロドリゲス  
年齢 46歳  
好きな言葉  
「人生は自分で創るもの」

解するため訪れました。現在、公立小学校で英語教師（ALT）として働いています。仕事は楽しく、教えるのも大好きです。日本の先生と一緒に仕事をするのが好きです。みんな親切です。私は日本の子どもが大好きで、毎日学校に行つて教えることを楽しみにしています。

鳥栖はとても便利で、住みやすい場所です。この街のさまざまな地元の活動に参加したいと思います。先日、地域の「みかん狩り」に参加した時は、とても楽しかったです。これからも、地元の日本人と交流するような活動がもっと増えることを願っています。私は、鳥栖に長く滞在したいです。機会があれば、ここに永住したいと思います。それは子どもの頃からの夢です。日本に住むことは、これまで最高の経験です。

■やさしい日本語クイズ答え  
(7ページ)  
①病気にならな  
いように気を付ける  
②熱が  
出る  
③病気にならないため  
に受ける注射  
④病院に行く